



Eric Carmen, Vokalis Raspberries dan Penyanyi 'All by Myself', Meninggal Dunia pada Usia 74 Tahun

Description

Eric Carmen, penyanyi rock yang memimpin pembuat musik power-pop tahun 1970-an, Raspberries sebelum memulai karier solo yang sukses, telah meninggal dunia pada usia 74 tahun. Kabar kematian ini diumumkan di situs webnya oleh istrinya, Amy Carmen. Dia tidak memberikan penyebab kematian dan hanya mengatakan bahwa Eric meninggal "di tidurnya, akhir pekan lalu."

Kesuksesan Raspberries

Raspberries, yang terbentuk di Cleveland, meledak ke panggung rock Amerika pada tahun 1972 dengan album debut mereka yang berjudul sama, menampilkan hit terbesar mereka, "Go All the Way." Dave Swanson dari Ultimate Classic Rock memuji lagu tersebut sebagai "lagu power pop definitif sepanjang masa."

Pengaruh Raspberries

Album kedua Raspberries, "Fresh", juga dirilis pada tahun 1972, berhasil menduduki peringkat tertinggi di tangga lagu, yaitu di posisi No. 36. Album ini memuat dua hits Top 40, "I Wanna Be With You" dan "Let's Pretend." Meskipun dianggap ketinggalan zaman oleh beberapa kritikus, pengaruh Raspberries dalam dunia musik rock terus berkembang seiring waktu.

Kesuksesan Karier Solo

Setelah Raspberries bubar pada tahun 1975, Eric Carmen memulai karier solo. Dia beralih ke soft rock dan dengan cepat meraih kesuksesan dengan lagu hit "All by Myself", yang mencapai puncak di posisi No. 2.

Tribut untuk Eric Carmen

Eric Carmen dikenang sebagai sosok yang mampu menggabungkan elemen terbaik dari dekade sebelumnya dan menciptakan sesuatu yang baru namun familiar dalam musiknya. Kontribusinya terhadap dunia musik rock, terutama dalam genre power-pop, akan terus dihargai oleh para penggemar musik. Perpisahan dengan Eric Carmen merupakan kehilangan yang besar bagi dunia musik, namun warisan musiknya akan tetap hidup selamanya.

Ringkasan

Eric Carmen, penyanyi rock yang memimpin grup musik pop-punk tahun 1970-an, The Raspberries sebelum memulai karier solo yang sukses, telah meninggal dunia. Istri Eric mengumumkan kematiannya tanpa memberikan penyebab yang jelas, hanya mengatakan bahwa Eric meninggal dalam tidur nyenyaknya. The Raspberries terkenal dengan lagu hit mereka, "Go All the Way," yang dianggap sebagai lagu power pop terbaik sepanjang masa. Bagaimana pendapat Anda tentang warisan musik Eric Carmen dan The Raspberries? Apa lagu favorit Anda dari mereka? Silakan beri komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark